

# Mit Maibowle Wonnemonat begrüßt

Stimmungsvoller „Tanz in den Mai“ kleines Jubiläum / Männergesangverein animierte Gäste zum Mitsingen

ALLAGEN • Mit einem Gläschen prickelnder erfrischender Maibowle hieß Südkompanie-Hauptmann Tobias Piekarz jeden Gast herzlich willkommen, der ins Waldstadion Allagen gekommen war, um dort gemeinsam mit Freunden den Wonnemonat Mai zu begrüßen. Schnell zog es die Besucher dann ins angenehm geheizte und prächtig geschmückte Festzelt, wo Tobias Piekarz alle Besucher – darunter das amtierende Königspaar Gerlinde Kellerhoff, sie erhielt einen prächtigen Blumenstrauß, und Gatte Michael mit Hofstaat, Pastor van Lieshout, Ortsvorsteher Gerald Wege mit Gattin, der Geschäftsführende Vorstand der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen sowie Abordnungen der Mittel- und Nordkompanie - offiziell willkommen hieß.

Sein besonderer Gruß galt den Sängern des MGV Cäcilia Allagen sowie Musiker Reinhold Schröder. „Unser kleines Jubiläum, 40 Jahre Südkompaniefest im Waldstadion,



Kräftig gesungen wurde beim traditionellen Südkompanie-Fest. • Foto: Franke

nehme ich zum Anlass, ein wenig zurückzuschauen und an einige markante Punkte zu erinnern!“ lautete das anfängliche Statement des Kompanieführers, der dann in seiner bekannt humorvollen Weise an einige geschichtliche Daten aus dem Werdegang der Südkompanie einging. Gern nutzte er den Festabend, zwei Sponsoren herzlich zu danken: „Vor ei-

nigen Jahren haben wir hier im Waldstadion als Blickfang einen Maibaum mit den Wappen heimischer Vereine aufgestellt. Die Wappen waren unansehnlich geworden, so dass sie erneuert werden mussten. Durch eine maßgebliche Spende haben Rudolf Wick und Raimund Linnhoff ermöglicht, dass wir die Erneuerung der Wappen in Auftrag geben konnten – bei-

den Sponsoren danken wir ganz herzlich!“

Hauptmann Tobias Piekarz dankte allen Helfern für ihr Engagement: „Viel Arbeit ist erforderlich, um das traditionsreiche „Hörrefest“ zu organisieren – Ihr habt kräftig mit angepackt – dafür gilt Euch unser aller Dank!“

Dem Männergesangverein unter musikalischer Begleitung Reinhold Schröders

kam die schöne Aufgabe zu, die Gäste musikalisch mit Liedvorträgen auf den Abend einzustimmen. Begeistert sangen alle Besucher mit, als R. Schröder und die MGV-Sänger bekannte Lieder vortrugen – schnell herrschte im Festzelt eine ausgelassene Stimmung. DJ Rüdiger hatte es anschließend leicht, die Stimmung durch eine geschickte Auswahl passender Musikstücke weiter zu steigern, die wie in jedem Jahr zu Mitternacht ihren Höhepunkt erreichte, als alle Gäste sich um den prächtig geschmückten Maikranz reiheten und dann den Wonnemonat Mai mit dem bekanntesten Lied „Der Mai ist gekommen“ begrüßten. Da sich fleißige Helferinnen und Helfer der Mittelkompanie während des ganzen Abends bestens für das leibliche Wohl aller Besucher sorgten, erlebten diese einen tollen Abend, bei es kaum jemanden früh heimwärts zog. • thof